

# El director informa



Estimada comunidad educativa:

Finaliza este curso 2020/2021, curso especial por las circunstancias sanitarias que nos ha tocado vivir...

Para mí, en lo personal y profesional, ha sido el curso más especial que he vivido durante los 16 años que he estado en este maravilloso colegio. Con el corazón encogido y unas cuantas lágrimas en los ojos, por la emoción que siento al recordar los grandes momentos que he vivido en este magnífico colegio, aprovecho esta página para despedirme de toda la comunidad educativa.

A partir del 1 de septiembre comienzo en un nuevo colegio. Ha sido una decisión personal, muy difícil de tomar, la cual voy a afrontar con la nostalgia y añoranza que me provoca dejar de trabajar en este C.P.R. Federico García Lorca y con la ilusión de comenzar una nueva etapa profesional trabajando en el colegio donde yo empecé mi etapa educativa de niño, el C.E.I.P. Reina Isabel de mi querido pueblo, Purullena.

No puedo ocultar el trabajo que me ha costado tomar esta decisión, ya que, este centro educativo de Graena, Los Baños, Lopera y Bejarín me lo ha dado todo a nivel profesional, en este colegio, he crecido y madurado como persona y maestro. Esta sensación de tristeza se transforma a su vez en una inmensa felicidad, la que siento al saber que durante estos 16 años me he esforzado y sacrificado con toda mi alma por el bien del colegio, sensación que me hace sentir satisfecho y orgulloso del tiempo que he dedicado y del trabajo realizado. Para mí es un honor y una inmensa alegría formar parte de este centro educativo.

El C.P.R. Federico García Lorca, sus alumnos/as, sus familias, sus maestros/as, nuestra administrativa Belén, personal de limpieza, Ayuntamientos, ..., todas las personas que habéis trabajado pensando en lo mejor para el centro, estaréis presentes en un trocito de mi corazón.

Quiero agradecer a cada una de estas personas vuestra amabilidad, amistad, ayuda continua y vuestro trabajo e implicación en todo momento por el bien del colegio. Gracias, porque cada uno de vosotros/as habéis hecho que me sienta querido, lo cual es muy gratificante para mí a nivel profesional y personal.

Tengo que hacer una mención especial a mis compañeros/as de trabajo, esos magníficos maestros/as que durante estos 16 años me han hecho vivir momentos inolvidables, de los cuales he aprendido mucho. Son muchos los compañeros/as que han pasado por este colegio durante estos años, y de todos/as me llevo un grato recuerdo. No puedo olvidarme del que fue un excelente director y es aún mejor persona, Don Antonio Torres, le estoy agradecido por su confianza, por lo mucho que me ha enseñado y sobre todo por la amistad que nos une.

También me será gratificante recordar a esos alumnos y alumnas que han sido el alma y el corazón del colegio, los principales protagonistas y el motivo por el cual los maestros/as trabajamos. Queridos/as alumnos/as, me quedo con lo mejor de cada uno de vosotros/as, me siento honrado de haber sido vuestro maestro y espero que mi trabajo con vosotros haya sido eficaz y provechoso, y como siempre os digo, estudiar facilitará vuestros objetivos en la vida, pero nunca olvidéis ser buenas personas, educadas y respetuosas que os permita ser felices. Gracias alumnos y alumnas por los momentos compartidos en este bonito trabajo de la educación.

Me despido deseando a alumnado, familias, maestros/as, a toda la comunidad educativa, que disfrutéis estas vacaciones de la mejor forma posible y que la salud y la felicidad siempre esté presente en vuestras casas.

¡¡¡Os echaré de menos!!!

¡¡¡Hasta siempre!!!

**El Director, Juan José Praena Fernández**